

INTERDISZIPLINÄRE UND MULTIDISZIPLINÄRE FORSCHUNG (IMF) AN DER BUCERIUS LAW SCHOOL

Die Bucerius Law School fördert im Rahmen ihres IMF-Programms interdisziplinäre Forschung mit einem Gesamtbetrag von aktuell bis zu 50.000 € pro Jahr. Angestrebt werden wissenschaftliche Erkenntnisse insbesondere in den

BEREICHEN

- Rechtsökonomie - Law and Economics
- Recht und Gesellschaft - Law and Society
- Recht und Psychologie - Law and Psychology
- Grundlagen und Methoden des Rechts - Legal Theory
- Empirische Rechtsforschung - Empirical Legal Studies
- Recht und weitere Nachbarwissenschaften sowie fachsäulenübergreifende Forschung - Interdisciplinary and multidisciplinary legal research

FÖRDERFÄHIGE PROJEKTE

- Gastprofessuren für interdisziplinäre rechtswissenschaftliche Studien auf Antrag eines oder einer hauptberuflich tätigen Professor:in der Bucerius Law School
- Einladung von Gastwissenschaftler:innen zur Durchführung gemeinsamer Forschungsprojekte und Vorbereitung von Publikationen mit Wissenschaftler:innen der Bucerius Law School sowie zur Beratung von Doktorand:innen sowie Habilitand:innen auf Antrag eines oder einer Professor:in oder eines oder einer Wissenschaftlichen Assistent:in
- Organisation von Tagungen oder Workshops mit Vertreter:innen anderer Fachrichtungen auf Antrag eines oder einer Professor:in, eines oder einer Wissenschaftlichen Assistent:in oder eines oder einer promovierenden Wissenschaftlichen Mitarbeiter:in
- Auslandsaufenthalte von Wissenschaftlichen Assistent:innen an wissenschaftlichen Einrichtungen zur Förderung des eigenen Forschungsvorhabens
- Kongressreisen von Wissenschaftlichen Assistent:innen oder promovierenden Wissenschaftlichen Mitarbeiter:innen auf deren Antrag
- Die Einladungen von Referent:innen zu Vorträgen im Rahmen von Ringvorlesungen auf Antrag der veranstaltenden Lehrperson
- Open Access Publikationen im Zusammenhang mit den förderfähigen Projekten

BEWERBUNGSUNTERLAGEN, FÖRDERENTSCHEIDUNG

Bewerbungen sind mit einer Projektbeschreibung (einschließlich der beteiligten Personen), der Zielsetzung, dem Finanzierungsbedarf und der Projektdauer an den oder die Direktor:in des Programms zu richten. Die Förderentscheidung trifft der IMF-Ausschuss.

KONTAKT

Professor Dr. Michael Grünberger (NYU), Direktor des IMF-Programms
Praesident@law-school.de

INTERDISCIPLINARY AND MULTIDISCIPLINARY RESEARCH (IMF) AT BUCERIUS LAW SCHOOL

As part of its IMF program, Bucerius Law School currently provides up to €50,000 per year in funding for interdisciplinary research. The aim is to obtain academic insights, particularly in the following

AREAS:

- Law and Economics
- Law and Society
- Law and Psychology
- Legal Theory
- Empirical Legal Studies
- Interdisciplinary and multidisciplinary legal research

ELIGIBLE PROJECTS

- Visiting professorships for interdisciplinary legal studies upon the request of a full-time professor at Bucerius Law School
- Invitation of visiting scholars to carry out joint research projects, prepare publications with scholars at Bucerius Law School, and advise doctoral and postdoctoral students, upon the request of a professor or academic assistant
- Organization of conferences or workshops with representatives of other disciplines upon the request of a professor, academic assistant, or doctoral research assistant
- Stays abroad by academic assistants at academic institutions to advance their own research projects
- Conference trips of academic assistants or doctoral research assistants upon their request
- Invitation of speakers to give lectures as part of lecture series upon the request of the organizing instructor
- Open access publications related to eligible projects

APPLICATION DOCUMENTS, FUNDING DECISION

Applications should be addressed to the director of the program and include a project description (including the persons involved), the objectives, the funding requirements, and the project duration. The funding decision is made by the IMF committee.

CONTACT

Professor Michael Grünberger (NYU), director of the IMF program
Praesident@law-school.de